

## Livres



## La bibliothèque de la redac

COUP  
DE CŒUR!



### Un vibrant manifeste

Au chevet de Lucien, son père mourant, Léonor se souvient de l'homme qu'il a été, de leur complicité autour de la musique. Son récit s'entrelace avec celui de Lucien, d'origine espagnole. Sa jeunesse fut marquée par la guerre civile, l'exil et par sa rencontre, enfant, avec Hemingway, le plus grand matador de la littérature américaine. Au crépuscule de sa vie, l'homme engage avec le romancier une conversation imaginaire à bâtons rompus sur les femmes, les corridas et l'arbre de Guernica. Avec la conviction que « pour mourir libre, il faut vivre libre ». **M. G.**

Manifesto, de Léonor de Récondo,  
éd. Sabine Wespieser, 179 p., 18 €.